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虚拟币投资老猫(投资人老猫)

普通投资人只看到资本回报,而杜尔这种大师看到的是:投资能否让世界不一样,让资
本撬动世界的进步。 杜尔从事的是风险投资行业,我们现在进行的区块链投资可以
说是风险投资中的风险投资。

最近很多关注区块链的朋友向我们咨询了关于虚拟币投资老猫(投资人老猫)的问题
，接下来币圈之家就在这里给大家详细解释这个问题。如果对您带来帮助，可以继
续关注我们币圈之家

1、佛系定投？什么东西？想必听到这个词语的时候你也和我一般，一脸的懵逼状
。

2.坦白说，我一开始真的很排斥这个词。

3.毕竟佛法和金钱的理论总让人觉得有点极度不适。

4.没有人提出佛系定投，也没有创始人。

5.是币圈朋友给老猫起的外号。

6.我不认为这个昵称的指定有任何恶意。只是老猫上下的时候显得太过平静。他对
市场的冷漠可能会让大家觉得有点难以理解，仅此而已。

7.但即使老猫在市场上没有操作，也很难掩盖它变得有钱又自由的事实。

8.毕竟现在人已经到了不为钱工作的地步。

9.告别号的这些朋友肯定没少操作。无论是高买低卖还是追涨杀跌，战绩估计都很
难和老猫相比。

10.那么，佛家定投真的有那么有效吗？从我自己的亲身经历来说吧，不管有没有用
。

1.我认识金马先生，大概是六月初。

12.当时是EOS众筹和暴涨的阶段。然而，金马先生并不为之所动。他只是让我们仔
细看老猫的文章，从头到尾看一遍。

13.我做到了。从头到尾花了我将近两天的时间。
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14.基于老猫的新文章不多。不过，看完之后，你会对区块链的市场有一个基本的了
解。为什么这么说？

15.因为老猫从213年开始就是国际搬砖界的知名人物。

上述文章内容是币圈之家关于虚拟币投资老猫(投资人老猫)的解答。如有其他更多
疑问，请继续关注币圈之家
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